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水本 孝夫 会長 挨拶

私事ですが、今日が私の母の誕生日で丁度満 90歳になります。今
日が平成 30年 3月 30日ですが、母の生まれた年は昭和 3年 3月
30日です。母はよく私に「よっぱら生きた。早く死にたい。施設
に入りたい。」等と口癖のようにいいます。とは言うもののサプリ
メントは何種類か購入してしっかりと飲んでいます。そんな時、私
は「生きたくても生きられずに、若くしてなくなる人もいるのだか
ら、死にたいなんて言うのはバチが当たるよ」と言って諭します。
そして、「相続税の準備の為に、あと 5年は頑張ってもらわないと
困るよ。」と言います。そうやって母に「生きる目的」を持っても
らいます。そういうと母も「それならあと 5年頑張らないとね」と
いってくれます。現在、母はお陰様で施設にも入らず、自分で食事
を作り、風呂にも 1人で入れますし、用足しも 1人でできます。
子供として有難く感謝しています。母に何かプレゼントをと考えた
のですが、年を取ると、食べる物もいっぱい食べれる訳ではなく、

外出もしないので服や宝石・貴金属なども必要ありません。皆で考え結局は自宅で家族全員集まり夕食会をすることにしました。いず
れにしましても、母の健康に感謝します。
さて、いよいよ私ども東クラブの 60周年記念式典が後 8日後に迫りました。今日の例会の卓話の時間と、来週の例会の卓話の時間を
使って、60周年の打ち合わせをさせて頂きます。
実行委員会のメンバーを最初に立ち上げて、第 1回目の実行委員会を開催したのが昨年の 3月 17日。ほぼ 1年前でした。実行委員
会のメンバーには加藤大二実行委員長・副実行委員長に北村愼一君（当時直前会長）・石川昇会長（当時会長）・村山栄一幹事（当時幹
事）・片山政博君（次年度会長エレクト）・野澤修君（次年度副幹事）・そして次年度会長の私の 7名でした。
　１、60年の節目に何をやるのか
　２、実行委員会の組織図をどうするのか
　３、会費はどうするか。50周年の時には無料でした。
　４、従来通り、式典、祝賀会、講演会、余興という形にするのか。
　５、記念事業はどうするか。
　６、記念誌はどうするか。　　・・・・・・　等、から始まりました。
60周年の課題はたくさんありました。そして、方向性としては周年事業ですので「全員参加はもとより、当クラブの 10年後を見据
えた意義あるイベントにし、祝賀会では当クラブらしさを出し、且つ楽しいもの」にする。
あれから約 1年。やっと秒読み段階になりました。これが終わると私の会長としての役目がほとんど終了します。4月 7日当日、意
義のある楽しい 60周年にするべく、皆様のご協力をお願いしまして会長挨拶とさせて頂きます。



●米山奨学生カウンセラー
石川 昇 君

●10年以上出席者スピーチ
市川 務 君

●クラブ奉仕委員会　安藤 幸夫 君
公共イメージの向上を図る

●出席委員会　水本 直弥 君
出席率 上半期 86.04% 下半期 83.75%

【ニコニコBOX】
宮川 忠和 君

佐藤 真介 君
昨日からインターアクトの研修会で台湾に来
ています。海外が苦手な私にとっては地獄
のような日々ですが、今日からこちらのロー
タリアン・インターアクトとの交流会が始ま
ります。親睦を深めて良い研修になるように
頑張ってきます。そして全く海外のご飯が食
べられない私としては餓死しないように日本
へ戻ってこれるように頑張ります。

那須野 幸作 君
先週ニコニコを入れ「今日は市内中学校・
入学式です」と記載しました。受付・村山
はそのまま受け入れ、発表・野沢もそのま
ま発表しました。皆様もそのまま受け入れ
たようです。しかし、入学式でなく卒業式の
間違いでした。私をふくめ皆さんどうしたの
でしょう。

井上 陽一 君
社会奉仕委員会からのPRです。のんぴーり
わくわく市の注文を多くの方よりお願い致し
ます。

本間 健一郎 君
本日、古希を迎えました。70代の思慮・分
別と40代の肉体、これって人間として最高
のポジションと思いません？

村山 六郎 君
今日は平成30年3月30日。スーパースター
長嶋選手の背番号 3がきれいに並んだ日、
そしてプロ野球開幕の日、さらに大リーグ大
谷選手デビューの日。それぞれの想いで皆で
カンパイしましょう。カンパイ！

市川 務 君
100%出席バッチ　22年

安達 博 君
100%出席バッチ　2年

委員会・同好会報告

委嘱状の伝達

●100%出席　バッチの贈呈
安達 博 君（2年）
孫 犁冰 君（3年）
市川 務 君（22年）

表彰



幹事報告

創立60周年記念式典に関して

次回例会　4月6日　創立 60周年記念式典に関して
本日の出席率 78.33% ／ 2 週間前メークアップ後 81.36%

●村山 栄一 次年度幹事
次年度クラブアッセンブリーの件


